

PUBLIRREPORTAJE

Más de 100 menores participaron en clínica deportiva de Cobreloa en Tocopilla

La actividad, ejecutada con apoyo de Minera El Abra y en alianza con la Corporación de Deportes y Recreación de Tocopilla, permitió que el plantel titular entrenara con jóvenes talentos de la categoría sub-13

Fue la primera actividad comunitaria del año dentro del convenio de auspicio entre Minera El Abra y Cobreloa, y permitió que 110 niños y niñas de la categoría sub-13, de ocho establecimientos educacionales, la Escuela de Deportes de Tocopilla y el

seleccionado femenino, compartieran con el plantel profesional del club naranja en una inédita clínica deportiva, realizada en el Estadio Municipal Ascanio Cortés Torres.

Es la primera vez en décadas que el plantel profesional llega a Tocopilla, y

lo hizo compartiendo con jóvenes talentos, como lo destacó el director técnico de Cobreloa, César Bravo: "Felices de recibir esta invitación de Minera El Abra, hace mucho que el equipo no venía a esta ciudad y lo hace en una actividad integral como la que



estamos realizando con tantos niños y niñas".

A la jornada también asistieron representantes de la Escuela de Deportes Tocopilla, que prepara gratuitamente a casi 100 niños y niñas. Carlos Cruz Rojas, jefe técnico de la escuela, destacó: "Agradecemos a Minera El Abra por esta oportunidad que le dan a nuestros niños, para que puedan interactuar con los jugadores de Cobreloa, porque son pocas las

instancias así".

Minera El Abra lleva 14 años respaldando a Cobreloa en una alianza dirigida al apoyo y fomento del deporte de niños, niñas y jóvenes de sectores más vulnerables. Este compromiso incluye acciones sociales, como la desarrollada en Tocopilla, que permiten la vinculación directa con la comunidad. También contempla compromisos deportivos con el primer equipo y un fuerte respaldo a la rama femenina.